
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村 詩織 養護教諭  退職（栃木県立壬生高等学校） 

初任校、一人での保健室。ただでさえ不安な中、3㎝の降雪で休校になる地域で育った私には、只見での生活は絶対に無理だと思っていました。

でも、意外とあっけなく3年の月日が経っていました。それは、素直で伸びしろのある生徒たち、温かに見守ってくださる保護者・地域の方々、

チャレンジ精神にあふれた先生方のいる只見高校があったからこそだと思います。只見高校が、これからも地域の未来であり続けますように。 

長谷川 こづえ 兼務講師  退職 

昨年の３月に退職するための挨拶をしたのに半年後の９月からまた皆さんと一緒に過ごすことになって、嬉しいやらみんなの元気についていけ

るか不安やら、ドキドキしながらの「アッ」という間の半年でした。卒業した３年生・元気一杯の２年生・エプロン作りに一生懸命だった１年

生、約半年間という短い期間のお付き合いでしたが、楽しく過ごすことができてよかったです。在校生は、自分に与えられた時間を大切に、や

りたいことを悔いが残らない様に何事も前向きに一生懸命取り組んでください。学校で会うことはありませんが、また町内で明日元気に会いま

しょう。 

浦部 晃子 兼務講師  退職 

６年間、心優しい生徒の皆さんや壮大な自然の恵みの中で、楽しく授業をさせてもらいました。これからもずっと皆さんと音楽に触れたい気持

ちは山々なのですが、どうやら身体が休息を切望しているようなので、一旦退職します。私は高校生の時、部活と勉強と進路活動に身を削り全

てを捧げ、誰にでも胸を張れる３年間を送りました。何かを全力でやり遂げる事って大変だけど楽しいですよ。私はこれから全力で休んで、全

力で今後の人生に備えます。皆さんも今後の長い人生、全力で生きてください。 

森 修 教諭  湖南高校 

最初に申し上げますと、ここに来るまで只見という地名を知りませんでした。はじめて来たのが赴任する年の2月で、あまりの雪深さに驚愕し

たものです。しかしながら、実際に来て色々なことが良い方向に変わってゆきました。嫁に言わせれば只見は自然豊かなパワースポットだそう

です。3年間で相当健康になりました。授業のスタイルもガラッと変わり、寝る生徒の数が減りました。素晴らしい出会いもたくさんありまし

た。これまで絡んでくださった方々には感謝以外の何もありません。有り難うございました。 

阿部 智義 教諭  高校教育課 

只見町での３年間は、とても充実していて貴重な経験をさせていただきました。保護者の方、地域の方々からの熱い期待と想い、素直でまじめ

で学校行事に一生懸命に取り組む生徒たち、若さと情熱にあふれ生徒のために献身的に指導に当たる教員、そして、ユネスコエコパークに認定

されている雄大な自然。 只見のすべてが、教員人生の中での財産になったと思います。このように職務に当たることができたのも、自らの可

能性に挑戦する生徒たち、それを支える保護者・地域の方々、脈々と受け継がれる小規模でありながら多岐にわたる生徒の進路希望をかなえ続

けてきた先生方のおかげと考えています。ありがとうございました。 

鵜沼 良延 教諭  相馬農業高校 

野球と地域交流に明け暮れ、この町に馴染み只見の顔になりつつある中…『まさかの俺ッ！？』異動を伝えられた日は放心状態でした。「寂し

い・名残惜しい」と感じさせてくれたのは、この町で関わった方々との数え切れないエピソードがあったからでした。色々書きたいところでは

ありますが…割愛（笑）！いわきから来た新参者を受け入れていただき有難うございました。また只見に遊びに行きますね！最後に只見高校野

球部諸君！君達が甲子園で活躍する姿を楽しみにしています。 

離任される先生方より 

令和３年３月３０日 

特別号 

福島県立只見高等学校 

住所 南会津郡只見町大字只見 

字根岸2358 

電話 0241-82-2148 
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三室 佳世 教諭  平工業高校 

4年間、初任者として只見高校に勤務しました。不慣れなこともあり大変忙しい日々でしたが、様々な方のサポートのおかげで、4年間を走り

抜けることが出来たと心から感じています。授業中、小ネタで笑わせてくれた生徒さんや、温泉の帰りに蛍を見に行ったこと、初雪の日にそば

を食べに行ったことなど、何気ない日常が昨日の様に思い出されます。 只見での経験を活かし、新しい地でも精進してまいります。ありがとう

ございました。 

橋本 千裕 教諭  小野高校 

4年間大変お世話になりました。只見高校での思い出は語りつくせないほどたくさんあります。特に、教員人生で初めて担任を務めさせていた

だいたことが大きな出来事です。生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の方々に支えられながら、私自身も成長できた経験でした。本当に

ありがとうございました。そして、私の食生活を支えてくださった、まほろばさん、いわさきさん、ねぎ坊ずさん、美味しい食事をいつもあり

がとうございました。この場をお借りして、御礼申し上げます。また、只見町に遊びにきます。本当にお世話になりました。ありがとうござい

ました。 

野崎 雅道 事務長  健康衛生総室地域医療課医療人材対策室 

３年間、大変お世話になりありがとうございました。振り返ると長かったようでもあり短かったようにも感じます。物足りない点も多々あった

かと思いますが、生徒・保護者・先生方のご理解とご協力もあり学校事務を進めることができたと感謝しています。 また、只見町の星空はとて

も綺麗で「手を伸ばせば届きそう」な満天の星を何度も見ることができたことも素晴らしい経験でした。 今後も只見高校での皆さんの活躍と只

見町の発展を願っています。 

坂山 大樹 常勤講師  栃木県 

8年間お世話になりました。赴任してきた当初は雪が多い地域ということあり、生活していけるか不安でありましたが、8年経った今は慣れも

あり、有意義に過ごすことができました。ここまでやってこれたのも、只見町の人の温かさであったり、生徒との授業や部活、学校行事で楽し

く関わることができたからだと思っています。只見から離れて寂しくなりますが、この地で経験したことを糧に栃木でも頑張りたいと思います。

陰ながら応援しています。またどこかで会いましょう。 

渡部 かなみ 常勤講師  猪苗代高校 

1年間という短い間でしたが、お世話になりました。只見は豪雪地帯とは知っていましたが、ここまですごいとは思ってもいませんでした。雪

の多さに心がくじけそうになることもありましたが、学校に行けば生徒の皆さんが笑顔で話しかけてくれたり、皆さんと体育の授業で楽しく体

を動かすことが出来てとても充実した毎日を過ごすことが出来ました。 この只見町、只見高校で得た貴重な経験を生かして次の学校でも頑張

っていきます。どこかで会ったら声をかけてくれると嬉しいです。本当にありがとうございました。 

 

 


